

ASSIDUUS gründet Vermögensverwaltung mit Goesta Ritschewald als geschäftsführendem Gesellschafter

Berlin, 07. Juli 2021

Goesta Ritschewald hat gemeinsam mit der ASSIDUUS Development und der IDEAL Versicherungsgruppe die ASSIDUUS Vermögensverwaltung gegründet.

Gesellschafter der ASSIDUUS Development sind Alexander Happ und Robert-Christian Gierth und die IDEAL Versicherungsgruppe.

„Wir haben von Beginn an festgelegt, mit ASSIDUUS Development immobilienwirtschaftlich attraktive Projekte ausschließlich nach verlässlichen ESG-Kriterien zu entwickeln“, erklärt Robert-Christian Gierth. „ESG ist aber kein reines Entwicklungsthema, sondern muss mit langfristiger Perspektive gedacht werden. Deshalb haben wir mit der ASSIDUUS Vermögensverwaltung einen Asset- und Fondsmanager gegründet, der die langfristige ESG-Ausrichtung der Objekte sicherstellt.“ Der Erlaubnis Antrag zum Betreiben des Investmentgeschäfts ist bei der BaFin eingereicht. Es freut uns sehr, dass wir dabei mit Goesta Ritschewald einen renommierten Investmentexperten als geschäftsführenden Gesellschafter an Bord haben, der unser ganzheitliches ESG-Verständnis teilt.“

Goesta Ritschewald ist seit gut 20 Jahren auf der Eigenkapitalseite mit institutionellen Investoren aktiv und hat sowohl im M&A-Transaktions- als auch im Anlagesektor Führungspositionen bekleidet. Er war u. a. im Management Board der HSH Real Estate AG sowie zuvor als Director im Bereich Corporate Finance/Real Estate der KPMG tätig.

2010 hat er als Gründungsgesellschafter die Deutsche Investment KVG in Leben gerufen, war bis 2016 geschäftsführender Gesellschafter und bis 2018 im Aufsichtsrat. Als Inhaber der Ritschewald Consultancy hat Ritschewald deutsche und internationale Assetmanager, Projektentwickler und Fondsinhibitoren unterstützt sowie die Gründung der INVESTMENTExpo begleitet und diese bis jetzt moderiert.

„ESG in der Immobilienwirtschaft ist keine Eintagsfliege. Für alle langfristigen Anlagegüter sind umfassende ökologische und soziale Nachhaltigkeit sowie eine Unternehmensführung nach ethischen Prinzipien das entscheidende Kriterium, um später strandet Assets im Portfolio zu vermeiden“, sagt Goesta Ritschewald. „ASSIDUUS hat eine eigene dynamische und anpassungsfähige ESG-Impact Matrix entwickelt – mit der jederzeit neue Nachhaltigkeitsentwicklungen integriert werden können.“

Das Unternehmen

Die ASSIDUUS Development wurde Ende 2019 von Robert-Christian Gierth, Alexander Happ und der IDEAL Versicherungsgruppe, Berlin, gegründet. Auf der Basis ganzheitlicher ESG-Nachhaltigkeitskriterien entwickelt das Unternehmen Büro- und Mischnutzungsimmobilien sowie Quartiere für langfristig agierende institutionelle Investoren.

Die ASSIDUUS Vermögensverwaltung wurde als Asset- und Fondsmanager der Gruppe von Goesta Ritschewald gemeinsam mit der ASSIDUUS Development und der IDEAL Versicherungsgruppe gegründet. Ab 2022 soll sie als Kapitalverwaltungsgesellschaft aktiv werden.

www.assiduus-development.de

Pressekontakt

Nicole Lindner

+49 (0) 30 403687400

nicole.lindner@assiduus-development.de